



一宮市立萩原小学校  
2年 学年だより  
令和8年1月7日

新年あけましておめでとうございます。旧年中は、本校の教育活動にご協力・ご支援いただき、ありがとうございました。

3学期は短い期間ですが、これまでの成長を糧に、3年生になるための準備をしていく大切な時期になります。特に学習面での定着を図っていきたいと考えています。漢字の書き取りや計算などの基礎・基本を繰り返し練習することで、学力を確かなものにしていきます。また、生活面でも、校内のルールを守り、安全に生活できるよう、引き続き指導していきたいと思います。

今まで以上に前向きに、そして、やる気をもって様々な活動や学習に取り組むことで、さらなる成長を遂げる子どもたちの姿を楽しみにしています。今年もよろしくお願いします。



1年生とおもちゃフェスティバルをしました。



ハツカダイコンを育てています。



ペアの4年生とあそびました。

## お知らせとお願い

- 1月13日（火）に、1・2学期に学習したことを振り返る、学力検査（国・算）を行います。
- 12月から、体育の授業や放課で縄跳びをしています。学校では元気な体をつくるために、縄跳びやボール遊びなど、外で遊ぶように声をかけています。1月27日（火）にはなわとび集会があります。ご家庭でも、励ましの言葉をかけていただきたいと思います。

## 1月の学習予定



国語 ロボット

算数かけ算のきまり

100cmをこえる長さ

体育 とびばこあそび ボールけりゲーム なわとび

音楽 汽車ははしる

図工 くしゃくしゃぎゅつ

生活 みんなでつかうまちのしせつ

